



Roma, 4 febrero 2020

*“Marie Poussepin” inspirada por la Providencia”
deja Dourdan, población próspera donde había nacido,
para ir a habitar a la humilde aldea de Sainville”
(IP)*

Queridas Hermanas,

En la circular enviada el 15 de enero las invitábamos a celebrar este año como **“Año de acción de gracias al Señor por la Beatificación de Marie Poussepin”** con el objetivo de reforzar el conocimiento del Carisma y hacer una relectura de la espiritualidad de Marie Poussepin hoy.

Para contribuir a la reflexión y ofrecernos algún material de apoyo se escogieron seis temas, que algunas Hermanas de diferentes Estructuras están preparando y que se les harán llegar oportunamente. Esperamos que este material beneficie a cada una de las Hermanas y al mismo tiempo lo puedan utilizar y compartir en comunidad y con las personas en la misión.

Hoy les enviamos el primer tema **“La experiencia de Dios de Marie Poussepin y su abandono en la Providencia”** preparado con mucho cariño por las Hermanas Ruth Elena Correa Correa, Gladys Gabriela Vergara Ríos y Anula Irvin Suguna. Tres maneras diferentes de mirar a Marie Poussepin, que enriquecen el carisma y nos invitan a continuar profundizando el conocimiento de Marie Poussepin y hacerlo vida.

Desde ya agradecemos a las Hermanas su disponibilidad y generosidad para enriquecernos con su reflexión de cara a Nuestra Madre Fundadora y también, al Equipo Coordinador que ya se reunió para planear y encontrar las formas para impulsar las actividades que se realizarán.

Unidas en el Señor.

Fraternalmente,



Hna. María Escayola

Hna. María Escayola Coris
Superiora General